



julia goddard/LA TROMPETTE

L'Iran perd la Syrie au profit de l'Allemagne

La guerre civile en Syrie fait rage depuis 13 ans. Le Président Bachar Assad, de concert avec l'Iran et la Russie, a infligé un grand mal au peuple syrien. Mais un changement radical est en train de s'opérer, qui a de profondes implications pour la région et le monde.

- Gerald Flurry
- [23/09/2024](#)

L'Iran domine actuellement la région autour de Jérusalem. Il utilise des mandataires terroristes pour attaquer Israël et les navires commerciaux en mer Rouge. Il a été la cause principale de la plupart du chaos survenu au Moyen-Orient au cours de la dernière décennie.

Cependant, l'Iran est sur le point de perdre son influence sur la Syrie et, par conséquent, sur l'ensemble de la région. Cela va changer radicalement les événements autour de Jérusalem.

Mais les implications de ce changement de pouvoir vont bien au-delà de la région : *Le monde entier* est sur le point d'être touché !

PT_FR

Dans mon article de couverture du dernier numéro, « *Le danger caché de l'alliance allemande contre l'Iran* », j'ai parlé des nations de l'alliance prophétisée dans le Psaume 83, qui sera dirigée par l'Allemagne. Pour en savoir plus sur cette prophétie, consultez notre infographie à la page 18. Je voudrais ici mettre l'accent sur une nation : la Syrie. Dans le Psaume 83, la Syrie est désignée comme « les Hagaréniens », nom d'un peuple qui vivait autrefois dans le pays connu aujourd'hui sous le nom de Syrie.

De nombreuses nations arabes s'opposent à l'Iran, mais la Syrie a été l'un de ses alliés. Grâce à elle, l'Iran a obtenu un accès indispensable à la mer Méditerranée et une base qui permet d'approvisionner ses mandataires terroristes et d'attaquer Israël. Depuis des années, la Syrie joue un rôle crucial dans la présence dominante de l'Iran au Moyen-Orient.

Mais la prophétie biblique indique que c'est plutôt *l'Allemagne* qui est sur le point de prendre le contrôle du Moyen-Orient par le biais de la Syrie !

Faisant référence à la prophétie du Psaume 83, j'ai écrit ce qui suit dans *la Trompette* de septembre 2012 : « À l'heure actuelle, la Syrie de Bachar Assad est étroitement alliée à l'Iran, mais cette prophétie montre que ces deux nations sont sur le

point de se séparer. Cela aura un effet domino sur les autres nations. Ces événements vont vraiment *ébranler* ce monde et modifier radicalement le cours de l'histoire ! » J'ai également noté que cette scission capitale entre la Syrie et l'Iran serait favorisée par l'Allemagne.

Sur la base de cette même prophétie, j'ai enregistré en mai de cette année un épisode de *La clef de David*, intitulé « *L'Iran perd la Syrie au profit de l'Allemagne* ». À l'époque, je n'avais rien vu qui indiquait que ce changement était imminent ; en fait, je n'avais pas vu *grand-chose* dans les nouvelles au sujet de la Syrie. Mais une semaine plus tard, *Geopolitical Futures* a publié un article qui confirmait ce dont je venais de parler.

L'Iran perd la Syrie

Dans « *La rupture entre l'Iran et la Syrie* » (21 mai), *Geopolitical Futures* a écrit : « Le Président syrien Bachar Assad a des raisons de prendre ses distances avec son ancien allié, l'Iran. Il est vrai que l'Iran a contribué à stabiliser le gouvernement de Damas et a joué un rôle déterminant dans la répression d'un soulèvement rebelle, mais sa présence continue sur le territoire syrien constitue une menace pour Assad, notamment parce qu'elle suscite des frappes occasionnelles de la part d'Israël. Assad voit dans la pression israélienne une occasion de se débarrasser définitivement de l'Iran. [...] »

« Après avoir pris le contrôle d'une grande partie du territoire syrien, Assad n'a plus besoin de l'Iran et n'a aucun problème à s'en débarrasser. Assad comprend que la présence de l'Iran découragera les pays occidentaux de contribuer à la reconstruction de la Syrie, et que leur absence permettra à Téhéran de récupérer les vastes ressources qu'il a dépensées pour soutenir le régime. [...] »

« En réalité, les relations syro-iraniennes se détériorent depuis un certain temps. Assad en a assez des frappes aériennes israéliennes.

En fait, l'Iran aussi : en avril, l'Iran aurait réduit considérablement sa présence dans le sud de la Syrie en raison de ses pertes importantes. Mais cela ne signifie pas que l'Iran abandonne volontairement son bastion dans cette région. Il fera tout pour s'accrocher à ce pouvoir.

L'autre facteur important est que la Syrie a besoin de l'aide d'autres pays pour sa reconstruction. Ni l'Iran ni la Russie ne sont en mesure d'aider à la reconstruction du pays dévasté. Le fait qu'Assad semble vouloir se séparer de l'Iran montre que des pressions *extérieures* s'exercent sur lui. D'où viennent ces pressions ?

Geopolitical Futures a écrit : « Les États arabes, et en particulier les États du Golfe, souhaitent également voir l'Iran quitter la Syrie. Ils ont même formulé des demandes en ce sens et, étant donné que ce sont eux qui financeront la reconstruction de la Syrie, ce ne sont pas des demandes qu'Assad peut ignorer. Au cours de l'année écoulée, Damas a ainsi repris ses relations diplomatiques avec plusieurs pays arabes, notamment les Émirats arabes unis et l'Arabie saoudite, et retrouvé son siège au sein de la Ligue arabe ».

Les pays arabes tentent donc de chasser l'Iran de la Syrie. Ces États du Golfe figurent également dans l'alliance du Psaume 83 avec la Syrie et l'Allemagne. Ce point est important.

Mais *Geopolitical Futures* a également écrit : « Compte tenu de l'escalade entre l'Iran et Israël, il est peu probable qu'Assad aurait fait de tels gestes s'il n'était pas sincère dans son désir de se rapprocher des [États-Unis] et de s'éloigner de l'Iran. » Ici, l'article se lance dans des spéculations et omet de reconnaître une autre puissance mondiale clé.

Il est désormais clair que Bachar Assad veut se débarrasser de l'Iran. Mais ce que *Geopolitical Futures* et de nombreux autres commentateurs ne voient pas, c'est que l'Allemagne est dans une position privilégiée pour devenir l'alliée de la Syrie.

L'Allemagne jouit d'un grand soutien en Syrie. Elle a également les moyens économiques de reconstruire les villes syriennes. Le million et plus de Syriens qui vivent en Allemagne soutiendraient ce processus de reconstruction.

La prophétie biblique l'indique clairement : avec ou sans Assad, la Syrie rompra avec l'Iran et s'alliera à l'Allemagne!

Pourquoi la Russie ne peut pas combler le vide

Geopolitical Futures a écrit : « Indépendamment de la préférence d'Assad de se débarrasser de l'influence de l'Iran, le remplacer par la Russie pourrait ne pas être plus attrayant puisque les pays arabes qui ont travaillé avec les dirigeants soviétiques dans les années 1950 et 1960 ont eu des difficultés à communiquer avec eux ou à les amener à honorer des accords mutuels. »

Cela devient encore plus clair si vous comprenez à quel point la Russie a été brutale envers le peuple syrien.

Le *Guardian* écrivait en 2022 : « Pour Poutine, la Syrie est devenue le point de convergence d'une litanie d'intérêts russes, un endroit où il pouvait tester de nouvelles armes, prendre pied en Méditerranée orientale, parrainer des mandataires, peaufiner des stratagèmes de désinformation et, plus important encore, s'essayer à la diplomatie mondiale dans une arène où l'Occident s'était égaré. [...] Le fait que l'armée de l'air et l'artillerie de Poutine bombardaient régulièrement des cibles civiles, tuant des milliers de personnes et dévastant des villes et des villages, est devenu si banal qu'il a été régulièrement passé sous silence ».

La communauté internationale a regardé ailleurs, mais le peuple syrien a développé un profond ressentiment à l'égard de la Russie. Ils ont été réduits en esclavage et maltraités par un régime totalitaire, et ils aspirent au changement et à la liberté.

La présence russe en Syrie inquiète également beaucoup l'Europe. La Russie a tué des milliers de Syriens de manière sauvage et horripilante — et beaucoup pensent qu'elle l'a fait avec l'intention explicite d'amener des millions de Syriens en Europe. En 2016, le chef du Commandement européen des États-Unis, le général Philip Breedlove, a averti : « Ensemble, la Russie et le régime Assad utilisent délibérément la migration comme une arme dans une tentative de submerger les structures européennes et de briser la résolution européenne. » Ils ont inondé l'Europe de Syriens ! La Chancelière allemande Angela Merkel en a accueilli des millions. Cela a causé d'énormes problèmes à l'Europe.

Les Syriens et les Européens souhaitent le retrait de la Russie. Tout indique que la Syrie se séparera de l'Iran et de la Russie, et cela pourrait se produire cette année ou l'année prochaine.

L'Allemagne se tient prête

Quelques jours seulement après la publication de l'article de *Geopolitical Futures*, l'Union européenne a organisé sa huitième conférence annuelle de Bruxelles sur le thème de « Soutenir l'avenir de la Syrie et de la région », qui s'est tenue le 27 mai. L'Allemagne a promis plus d'un milliard d'euros pour les populations en Syrie et dans les pays voisins. L'UE a promis 2,1 milliards d'euros (2,3 milliards de dollars américains) supplémentaires.

Entre 2012 et 2022, Berlin a contribué à cette cause à hauteur de 17 milliards d'euros.

En 2018, Volker Treier, alors responsable du commerce extérieur à l'Association des chambres de commerce et d'industrie allemandes, a déclaré à *n-TV.de* que l'industrie allemande n'attendait que le « signal de départ » politique. « Nous avons reçu à plusieurs reprises des demandes circonspectes de renseignements de la part de nos entreprises membres au sujet de la Syrie. Une fois la guerre terminée, l'économie allemande sera généralement prête à participer à la reconstruction du pays. »

L'Allemagne dispose de plusieurs avantages décisifs par rapport à d'autres pays qui souhaiteraient s'impliquer en Syrie. Un million de Syriens vivent actuellement en Allemagne en raison de la guerre civile. Cela représente environ 5 pour cent de la population totale de la Syrie !

Le site web de la Bundeswehr allemande indique à propos de ces Syriens : « Beaucoup d'entre eux ont un niveau d'éducation bien supérieur à la moyenne syrienne. Ils ont souvent obtenu des qualifications encore plus élevées en Allemagne. Il est juste de parler de la "future génération" de la Syrie. À Berlin et à Damas, il y aura probablement un grand intérêt à pouvoir utiliser leur force, leurs compétences et leurs contacts au profit de la Syrie au "jour de la Reconstruction." [...] »

« Pour l'économie allemande, les contacts personnels et les liens étroits de nombreux Syriens avec leur pays d'origine pourraient ouvrir la voie à de nouvelles relations commerciales. Cela leur donnerait un avantage certain sur leurs concurrents internationaux pour l'attribution des contrats d'aide à la reconstruction. »

Beaucoup d'autres auraient aimé se rendre en Allemagne s'ils le pouvaient ; au lieu de cela, ils sont bloqués en Syrie ou dans les pays voisins. Nombre d'entre eux souhaitent que l'Allemagne intervienne en Syrie.

Dans « *La Syrie courtise les investisseurs allemands* » le journal allemand *t-online* écrivait en 2017 : « La Syrie est encore un pays en guerre, mais ses dirigeants préparent déjà l'après-guerre. Les entreprises allemandes doivent également contribuer à la reconstruction du pays détruit. » La même année, le ministre syrien de l'Économie a indiqué que son espoir reposait sur l'Allemagne. *Bild* a publié des déclarations de plusieurs Syriens exprimant un espoir similaire. L'un d'eux a déclaré : « Nous savons que l'Allemagne a aidé de nombreux réfugiés syriens. Mais il ne faut pas oublier que de nombreuses personnes souffrent encore ici. »

Intervention militaire ?

L'Allemagne dispose non seulement de la puissance économique nécessaire pour reconstruire la Syrie, mais aussi de la puissance militaire pour sécuriser la région.

Le site web de la Bundeswehr écrivait en 2021 : « Les déploiements possibles des forces armées allemandes en Syrie, qui ont l'expérience d'autres missions internationales, ont également été fréquemment discutés. [...] Une chose pourrait être très utile à la Bundeswehr, à savoir la grande popularité de l'Allemagne en Syrie et l'"équilibre relatif" de la politique allemande dans l'ensemble du Moyen-Orient. »

L'une des principales raisons pour lesquelles la Russie est intervenue en premier en Syrie est que l'Allemagne n'avait ni le leadership ni la volonté militaires nécessaires pour le faire. Mais il y avait un homme qui essayait de convaincre l'Allemagne d'intervenir plus tôt : Karl-Theodor zu Guttenberg, ancien ministre de la Défense du pays.

À maintes reprises, Guttenberg a plaidé en faveur d'une intervention allemande, mais sa demande a été ignorée.

Dans le *New York Times* en 2013, il a écrit : « Comme il faudra beaucoup de temps à l'Allemagne pour dépasser sa culture de réticence profondément ancrée, adopter aujourd'hui une position plus forte et plus fondée sur des principes à l'égard de la Syrie constituerait un pas important dans la bonne direction. »

En 2014, il écrivait dans *Bild* : « Depuis des semaines, les milices [de l'État islamique] massacrent des innocents en Irak et en Syrie. Et l'Occident est à nouveau plongé dans un profond sommeil. Aujourd'hui, nous semblons nous être réveillés : les États-Unis bombardent les positions des djihadistes, la France est prête à fournir des armes à l'Irak. Et que fait l'Allemagne ? Nous sommes en train de créer une doctrine de gilet de protection politiquement étanche. »

Puis en 2017 : « Compte tenu du parcours récent du nouveau président américain, il est difficile de trouver de bons mots pour Donald Trump. Néanmoins, en ordonnant de bombarder l'origine militaire du gazage horrible de civils innocents en Syrie, il a agi à juste titre. ... Trump a besoin du soutien – également et surtout de l'Allemagne. Ces déclarations émises par les capitales européennes qui font mine de soutenir la frappe militaire américaine sont peut-être dignes d'honneur, mais elles sont aussi l'expression d'un acte honteux d'inaction. Six ans de guerre civile, des centaines de milliers de morts et des millions de réfugiés n'ont toujours pas abouti à une initiative dépassant des sollicitations bien intentionnées. »

En 2018, il a déclaré à *Bild* : « Lorsque des gens sont massacrés, on doit intervenir. Bien sûr, il est facile de dire que nous laissons le sale boulot aux autres pour nous retirer vers la sécurité. Mais à long terme, on ne pourra pas contourner ce problème de cette manière. »

Puis, en 2019, il a écrit : « Dans cette situation où l'OTAN risque d'être déchirée et où la perspective de nouvelles vagues de réfugiés nous menacent, nous avons besoin d'initiatives et non de débats tactiques sur les carrières et les partis. » Il a fait preuve d'une honnêteté brutale en exhortant les autres hommes politiques à regarder au-delà de l'opinion publique et de l'autopréservation politique. Il a travaillé dur pour que le gouvernement s'implique militairement en Syrie. Dans le même temps, il fait basculer le peuple allemand dans un état d'esprit de plus en plus militariste.

Rétrospectivement, on peut dire que l'intervention militaire allemande aurait pu épargner bien des souffrances. Elle aurait pu empêcher la Russie d'intervenir, de tuer des civils et de faire fuir des millions de réfugiés vers l'Europe, en particulier vers l'Allemagne. L'idée de Guttenberg semble plus judicieuse aujourd'hui, mais la Chancelière Angela Merkel ne l'a pas mis en œuvre.

Considérez à quel point Guttenberg s'est montré inflexible sur l'implication en Syrie. Il comprend l'importance de ce pays.

Importance stratégique

La guerre civile en Syrie a ouvert à l'Iran une porte qu'il n'aurait pas eue autrement. *Geopolitical Futures* a écrit : « ... L'Iran a intensifié sa présence militaire et de renseignement sans le consentement d'Assad et contre ses plans visant à reprendre le contrôle des régions du pays contrôlées par les mouvements islamiques radicaux. Le projet stratégique de l'Iran est de consolider sa présence en Syrie, peu importe qui assure la présidence. »

Bien entendu, ce plan inquiète Assad. Cela inquiète également l'Allemagne.

La Syrie est clé pour contrôler le Moyen-Orient. Elle est importante pour la collecte de renseignements : elle dispose d'un service de renseignement très avancé qui a été en partie mis en place par des nazis clandestins, et elle se situe également proche d'Israël.

Grâce à ses relations avec la Syrie, les navires de guerre iraniens ont accès à la mer Méditerranée, une zone stratégique. Ils ont démontré ce pouvoir en 2011. La Méditerranée est l'un des endroits les plus stratégiques au monde. Elle a été un champ de bataille clé dans de nombreuses guerres. Pour être une grande puissance dans le monde, il faut être puissant en Méditerranée. Il suffit de voir les dégâts causés par les terroristes soutenus par l'Iran en mer Rouge. L'Iran veut fomenter les mêmes troubles en Méditerranée, et la Syrie lui offre un point d'accès clé pour y parvenir.

La Syrie présente des avantages supplémentaires pour l'Iran. Le *Times of Israel* a rapporté en 2018 : « Selon les évaluations politiques et militaires israéliennes, Téhéran, qui a soutenu Assad dans la guerre civile syrienne, a travaillé à la création de bases aériennes et navales en Syrie à partir desquelles il peut armer l'organisation terroriste basée au Liban, le Hezbollah, et d'autres groupes chiites, ainsi que mener ses propres attaques contre l'État juif » (19 février 2018). L'ambassadeur d'Israël aux Nations unies, Danny Danon, a alors lancé un avertissement : « L'Iran est en train de transformer l'ensemble de la Syrie en la plus grande base militaire du monde. »

Par l'intermédiaire de la Syrie, l'Iran arme ses mandataires terroristes. Par conséquent, la Syrie est essentielle pour le régime terroriste iranien. Il ne peut pas se permettre de la perdre.

Pour la Russie, la Syrie a également joué un rôle essentiel. Elle offre un port en eaux tempérées et une base aérienne. Il s'agit également d'un lieu crucial pour la collecte de renseignements russes.

Mais pensez à la façon dont l'Allemagne pourrait utiliser les mêmes positions stratégiques. Lorsque l'Allemagne a récemment envoyé un navire de guerre de la mer du Nord à la mer Rouge, cela a pris quelques semaines. Lorsqu'elle a décidé de larguer des colis d'aide à Gaza, elle a coopéré avec la Jordanie et utilisé sa base aérienne. Mais si la Syrie invitait l'Allemagne à entrer, cela lui donnerait beaucoup plus de contrôle et de capacité opérationnelle.

Par le biais de l'Union européenne et de diverses missions militaires, l'Allemagne contrôle une partie de la Méditerranée et exerce également une influence significative au Moyen-Orient. Mais une présence en Syrie élargirait considérablement le champ d'action de l'Allemagne dans la région. Chasser la Russie et l'Iran de leur base navale et aérienne permettrait non seulement d'éliminer une menace, mais aussi d'ouvrir la voie à de nouvelles opportunités.

Une raison pour le heurt iranien

En voyant tout ce qui s'est passé depuis que j'ai enregistré cette émission sur la Syrie qui se détourne de l'Iran, nous devons surveiller cette région de près. L'Iran se retire en Syrie et l'Allemagne est prête à intervenir ! Un domino clé dans le déclenchement des événements du temps de la fin est sur le point de tomber.

Examinez attentivement la prophétie de Daniel 11 : 40 : « Au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui. Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec de nombreux navires ; il s'avancera dans les terres, se répandra comme un torrent et débordera. » Cela concerne un affrontement entre l'Islam radical dirigé par l'Iran et une puissance européenne dirigée par l'Allemagne. (Lisez ma brochure gratuite *Le roi du sud*.)

« Il étendra sa main sur divers pays, et le pays d'Égypte n'échappera point. Il se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite » (versets 42-43). Cela montre que l'Égypte, la Libye et l'Éthiopie tomberont *avec l'Iran*. Cela signifie qu'ils sont déjà alliés à l'Iran lorsque l'Allemagne attaque.

Mais un pays clé, actuellement allié de l'Iran, n'est pas mentionné ici la Syrie. Pourquoi ? Grâce au Psaume 83, nous savons que la Syrie sera alliée à l'Allemagne après l'attaque contre l'Iran. Mais je crois que ce changement capital se produira presque certainement *avant* l'accomplissement de Daniel 11 : 40. Cela signifie que nous pourrions voir cela arriver très bientôt.

La perte de la Syrie sera dévastatrice pour l'Iran. Cela pourrait très bien être l'une des raisons pour lesquelles l'Iran se heurtera violemment à l'Europe. Nous ne connaissons pas encore tous les détails, mais nous devons suivre de près cette prophétie biblique clé. Nous connaissons ces prophéties depuis de nombreuses années et nous sommes sur le point de les voir s'accomplir !

Pensez à ce qui se passerait si l'Allemagne arrachait la Syrie des mains de l'Iran. Le régime terroriste iranien craindrait à juste titre que sa domination dans la région soit menacée. Il serait soucieux de préserver son alliance avec le Liban, Gaza et les nations arabes. Cela pourrait inciter l'Iran à intensifier son agression autour de Jérusalem et des routes commerciales cruciales pendant qu'il le peut encore.

En bref, l'éloignement de la Syrie de l'Iran pourrait déclencher les événements de Daniel 11 : 40 !

Cela expliquerait pourquoi la Syrie n'est pas mentionnée ici si la nation est conquise par le roi du nord *avant que* le heurt prophétique du roi du sud ne se produise. Il se peut qu'il n'en soit pas ainsi en fin de compte. Mais je pense qu'il est intéressant de constater que nous voyons de plus en plus de preuves de cela.

Les autres dominos

Tout comme la Syrie a aidé l'Iran à établir son influence sur les pays voisins, elle peut aider l'Allemagne à faire de même. Psaumes 83 révèle beaucoup de choses sur ce que nous pouvons nous attendre à voir dans les temps à venir. Si la plupart des nations énumérées dans le psaume sont déjà alliées à l'Allemagne, certaines sont encore alliées ou fortement influencées par l'Iran. Mais une fois que la Syrie aura changé d'allégeance, les autres suivront certainement. Nous savons avec certitude que l'Allemagne sera alliée à ces nations après avoir attaqué et détruit l'Iran. Mais si la Syrie tombe aux mains de l'Allemagne avant cet affrontement, cela aura également un effet domino sur ces nations.

Édom, ou Ésaü, dans le Psaume 83, correspond à la Turquie, qui a été alliée à la fois à l'Iran et à l'Allemagne. Mais il est important de noter que la Turquie a des désaccords importants avec l'Iran au sujet de la Syrie. Alors que l'Iran a soutenu Assad, la Turquie a soutenu les rebelles. Depuis des années, j'ai noté que les relations entre la Turquie et l'Iran allaient se rompre à cause de la Syrie.

Le Psaume 83 mentionne également Guebal (le Liban actuel) et les Philistins (les Palestiniens de Gaza et de Cisjordanie). Cette prophétie révèle spécifiquement que les Philistins sont avec les habitants de Tyr, qui se trouve au sud du Liban, le fief des terroristes du Hezbollah.

À l'heure actuelle, l'Iran, par l'intermédiaire de la Syrie, exerce un contrôle important sur le Hezbollah et le Hamas à Gaza. Il semble que la rupture des liens entre l'Iran et ces personnes ouvrira la voie à la formation complète de l'alliance du Psaume 83.

L'Iran, le Hezbollah et les Palestiniens ont des ennemis communs, en particulier l'Amérique et Israël. Mais ils ont des divergences religieuses et politiques qui pourraient amener le Hezbollah et les Palestiniens à s'allier à l'Allemagne.

Imaginez le tremblement de terre géopolitique que cela va provoquer !

L'armée du Psaume 83

L'Allemagne s'emploie désormais activement à s'opposer à l'Iran dans la région. En ce faisant, elle construit l'alliance du Psaume 83 qui inclut la Syrie. Cette alliance est sur le point d'affronter l'Iran sur le plan militaire. Après avoir conquis le roi du sud, l'Allemagne contrôlera, avec les Arabes modérés, toutes ces nations qui étaient alliées à l'Iran. Le monde en sera

choqué à bien des égards. Les gens commenceront à voir quel genre de superpuissance l'Allemagne est devenue.

Mais il est important de noter que la prophétie n'indiqueras pas que cela sera une bonne nouvelle pour les Juifs modernes en Israël. En fait, c'est tout le contraire.

Les dirigeants iraniens ont déclaré publiquement qu'ils veulent rayer Israël de la carte. Leurs ambitions au Moyen-Orient et leur quête d'armes nucléaires sont particulièrement dangereuses. Mais le Psaume 83 révèle un complot secret encore plus diabolique. Cette alliance veut *effacer même le nom d'Israël — à jamais !*

Le verset 5 se lit comme suit : « Venez, disent-ils, exterminons-les du milieu des nations, et qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël ! »

Une fois que cette alliance aura conquis l'Iran, elle mettra en œuvre son plan diabolique. Ces Arabes vont s'unir en une armée avec l'Allemagne et faire d'énormes dégâts dans ce monde !

Les Allemands sont un peuple formidable à bien des égards. Mais ils ont été trompés par quelque chose de très puissant et ont été entraînés dans des directions terribles. L'Allemagne a déclenché deux guerres mondiales et s'apprête à en déclencher une *troisième !*

Dieu permet à l'Assyrie, l'Allemagne moderne, de devenir puissante aujourd'hui et de former cette alliance du Psaume 83, mais ce n'est pas tout. La Bible dit expressément que Dieu utilisera l'Allemagne pour punir Son peuple ! (Ésaïe 10 : 5 ; Apocalypse 17 : 17). Cela peut être difficile à comprendre pour certains, mais Dieu est très en colère contre les péchés de ce monde et les péchés des nations modernes d'Israël — principalement les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive du Moyen-Orient.

Cependant, Dieu ne permettra certainement pas à Satan d'effacer le nom d'Israël. Jésus-Christ a promis d'intervenir avant d'en arriver là (Matthieu 24 : 22). Au cœur de ces prophéties, il y a un espoir incroyable !

L'échéancier de cette prophétie se situe en ce moment même de la fin des temps. Quatre-vingt-dix pour cent des prophéties bibliques aujourd'hui s'accomplissent en ce temps de la fin. Le fait que nous voyons déjà cette alliance se développer montre que nous n'avons pas beaucoup de temps avant le retour de Jésus-Christ — car ces mêmes nations vont combattre contre Lui lorsqu'il reviendra sur Terre !

Un élément d'espoir

Voici une autre déclaration très optimiste dans Daniel 11 : 41, au sein de ces calamités prophétisées : « Il entrera dans le plus beau des pays, et plusieurs succomberont ; mais Édom, Moab, et les enfants d'Ammon seront délivrés de sa main. »

Les termes « Édom, Moab et Ammon » font référence à la région géographique de la Jordanie moderne. Dieu dit qu'Il épargnera les « principaux des enfants d'Ammon ». Le mot *principaux* signifie « en ce qui concerne [...] *les premiers fruits* » (*Gesenius' Hebrew-Chaldee Lexicon*). Ce point est vraiment mal compris par tous les commentaires bibliques. C'est l'un des messages cryptés de la Bible qui peut être facilement compris si vous laissez la Bible s'interpréter elle-même.

Le Nouveau Testament appelle l'Église de Dieu Ses *prémices* (1 Corinthiens 15 : 20-23 ; Romains 8 : 23 ; Jacques 1 : 18). Tout comme le Psaume 83, Daniel 11 évoque les élus de Dieu qui diffusent le message de Dieu dans le temps de la fin.

Au milieu de toutes ces grandes nations, de la violence et des guerres, Dieu a un petit troupeau avec un message puissant. Ils sont guidés par le Saint-Esprit de Dieu et, au lieu de rechercher leur propre plaisir, ils investissent toute leur vie dans la transmission du message de Dieu. Ils sont profondément préoccupés par les maux de ce monde et se donnent en tant que sacrifices vivants au service de Dieu. Non seulement ils entendent le message et croient à la prophétie biblique, mais ils *contribuent* à la proclamer ! Ils veulent que les gens voient ce qui se passe au Moyen-Orient et dans le monde entier et qu'ils aient de l'espoir par-delà ce monde maléfique.

La Troisième Guerre mondiale est imminente, à moins que nous nous réveillions et que nous voyions et entendions ce que Dieu dit à ce sujet dans les prophéties bibliques. C'est pourquoi Dieu envoie Son avertissement par l'intermédiaire de Son peuple. Dieu les avertit et leur donne l'occasion de se repentir et de changer leurs voies ; s'ils le font, il n'y aura pas toute cette destruction !

L'humanité écoutera-t-elle les messages de Dieu consignés dans Sa Bible ? Rien ne l'indique pour l'instant. Mais il y a quand même un espoir éternel ! Dieu veut que nous voyions cette espérance maintenant.

Dieu aime l'attitude de Ses élus et les récompensera en conséquence. Tout d'abord, Il va les protéger de tous ces troubles qui se développent en ce moment. Dans Matthieu 24 : 22, le Christ promet d'intervenir dans les affaires du monde *à cause de* Ses élus ! Une fois que tout ce mal sera terminé, Dieu établira Son peuple comme dirigeants avec Christ pour apporter la paix, la joie et le bonheur dans ce monde !

Tandis que ces événements conduisent à la Troisième Guerre mondiale, ils mèneront également au retour du Christ et à la fantastique nouvelle d'un merveilleux monde à venir ! À travers les pages de la Bible, Dieu révèle que dans ce monde merveilleux, Il ouvrira l'accès à l'arbre de la vie — non seulement à ceux qui survivent au désastre à venir, mais à toutes les personnes qui aient jamais vécu et qui n'ont pas connu Dieu (Apocalypse 20). Il y a même des indications que Dieu a des

projets incroyablement grands pour les êtres humains ! (Esaïe 9 : 6-7 ; Hébreux 2 : 8).

C'est à ce moment-là que la prophétie biblique devient vraiment passionnante !